

Hadiri SISPAMKOT, Dandim Sampaikan Kodim Akan Bantu Tugas Kepolisian

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KINERJA.CO.ID

Sep 26, 2023 - 16:13



SALATIGA- Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar SE. M,S,i hadir latihan sistem pengamanan kota (Sispamkota) dalam rangka pengamanan penyelenggaraan rangkaian pelaksanaan pam tahapan Pemilu Tahun 2024 di Wilayah Kota Salatiga.



Kegiatan dipimpin oleh Kapolres Salatiga AKBP Aryuni Novitasari, M.Psi, M.Si, Psi dan Forkopimda Salatiga yang turut mengawasi kesiapan personel yang terlibat dalam Latihan Penanganan Pengamanan Jelang Pemilu tahun 2024 itu, di Mapolres Salatiga, Selasa(26/09)

Dalam sambutannya Kapolres Salatiga menyampaikan bahwa Pemilu merupakan sarana demokrasi, menyalurkan aspirasi politik yang dinamis tidak ada tekanan, agar azas pemilu Luber, jujur dan adil, serta pesan Presiden pelaksanaan Pemilu harus aman tanpa unsur intimidasi, Wujudkan pemilu tanpa hambatan.

“Latihan ini perlu kita lakukan kenapa ibarat peribahasa air tenang menghanyutkan sehingga jangan air tenang dianggap biasa biasa saja jadi kita tetap siaga”tegas Kapolres.

Sementara itu Komandan Kodim 0714/Salatiga mengatakan pentingnya persiapan yang matang dalam menghadapi tahun politik 2024, Dandim menekankan pentingnya kerja sama semua pihak terkait untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pemilu.

“Dengan kerja sama yang baik antara aparat keamanan dan pihak terkait lainnya, kita akan mampu mengamankan tahapan Pemilu dengan baik, sehingga masyarakat dapat berpartisipasi dalam pemilihan tanpa rasa takut,” kata Dandim.

Paparan Kabagops Polres Salatiga Kopol Moch. Zazid, S.H., M.H.menyampaikan bahwa pelatihan Sispam Kota ini dalam rangka meningkatkan Profesionalitas dalam menghadapi pemilu 2024 serta bertujuan untuk menunjukkan kesiapan kita yang bersifat kontijensi, kerusuhan massa, menangani kejadian selama pengamanan pemilu 2024

“Pada rangkaian latihan Sispamkota akan digelar simulasi disaksikan para Pejabat Forkopimda Salatiga serta instansi terkait yang terlibat dalam pelaksanaan penyelenggaraan Pemilu 2024”paparnya.

Dalam latihan simulasi diperagakan anggota kepolisian bekerja sama dengan anggota TNI, Satpol PP, dan instansi terkait melakukan latihan pengamanan tempat pemungutan suara (TPS).

Selain itu juga diperagakan simulasi pengamanan unjuk rasa, dengan skenario ada pihak yang memprotes jalannya pemilihan umum, dengan peragaan pengendalian massa (dalmas) Polres Salatiga.

“Materi yang dilatihkan mencakup simulasi pengendalian kerumunan, penanganan pelaku provokasi, serta penggunaan peralatan pengamanan yang digunakan,” ungkap Kabagops.

Kapolres berharap dengan digelarnya latihan Sispamkota, semoga kita dalam pelaksanaan tugas ke depan selalu dalam lindungan dan ridho dari Tuhan YME.

Editor:Yudha27